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VIENS, SEIGNEUR, OUVRE-NOUS LE CHEMIN !         

 

Chers paroissiens/Chères paroissiennes, 

 Oui, nous sommes bien entrés dans le temps du Carême, ce temps 

que le Seigneur nous offre pour réorganiser notre vie spirituelle en 

écoutant attentivement ce que nous appelons la Parole de Dieu. 

Aujourd’hui, préparons-nous à entendre comment Jésus a triomphé de 

Satan. Alors qu’il était dans le désert pendant quarante jours, Satan a 

profité de sa solitude pour le tenter, mais Jésus ne s'est pas laissé séduire 

par Satan. Jésus est venu sur terre pour renverser le royaume mondain de 

Satan qui a commencé quand Adam et Eve ont désobéi à Dieu dans le 

Paradis Terrestre. Jésus est venu sur terre pour réclamer le Royaume de 

Dieu qui lui appartenait légitimement. Et, en effet, il l’a réclamé...mais à 

quel prix? Au prix de son sang!  

 La victoire, surtout une victoire spirituelle, ne nous est jamais 

donnée gratuitement. Toutefois, Jésus est là, au cœur de notre vie, pour 

nous aider à traverser, comme lui, les obstacles qui nous empêchent de 



devenir ce que nous devons être... des fils et des filles de Dieu ; des frères 

et de sœurs d’un ressuscité. Quel privilège !  

 Remarquez que l’Évangile se termine avec l'annonce de Jésus en 

Galilée : « Le temps est accompli, et le royaume de Dieu est proche ; 

repentez-vous et croyez à la bonne nouvelle.» En tant que membres du 

Royaume de Dieu, pendant le Carême nous sommes appelés à nous 

repentir de nos péchés qui offensent Dieu. Nous sommes appelés à nous 

souvenir fréquemment du triomphe de Jésus. Nous sommes appelés à 

vivre notre foi en tant qu’enfants baptisés de Dieu. Nous sommes appelés 

à aller de l'avant et à briller par notre obéissance au Christ et par notre 

générosité, notre charité envers les autres, par des prières, des sacrifices, 

le tout dans l'amour de Dieu.   

 Ce faisant, nous savons qu'à la fin, notre triomphe sera glorieux à 

travers le salut dont nous hériterons en tant qu'enfants de Dieu.  

 Je vous souhaite un carême qui vous ouvrira tout grand le 

CHEMIN qui vous gardera fidèle à la Parole du Seigneur  

    

    Père Lourdy dorismond, omi, PhD 

                                                          Votre Pasteur 

 
 

       


